

# VERANSTALTUNGEN

## Die grössten Zucchero-Hits neu interpretiert

**Seuzach** Aus der grossen Leidenschaft für die Musik von Zucchero «Sugar» Fornaciari ist im Jahr 2005 die Tribute-Band Sugarfive entstanden. Fünf erfahrene Musiker aus Zürich und Umgebung haben gemeinsam ein musikalisches Programm entwickelt, das die grössten Erfolge des italienischen Singer-Songwriters von Beginn seiner Karriere bis zu den aktuellen Hits umfasst. Die Coverband interpretiert mit Leidenschaft Zuccheros Hits neu. Nevio überzeugt mit seiner Stimme, die übrigen Bandmitglieder mit ihren Instrumenten. Sugarfive bieten rockigen Sound, zu dem getanzt und gefeiert werden darf.

«Ein Muss für jeden Zucchero-Fan». Die Zuhörer erleben eine Band, die nicht einfach Covers spielt, sondern jeden Song persönlich interpretiert und mit Leidenschaft vor-

trägt. Sänger Nevio versteht es, seine Konzertbesucher in seinen Bann zu ziehen und eine grandiose Stimmung in den Saal zu zaubern. Laut Daniel Albrecht von Bluediamond Eventmanagement ist Sugarfive eine absolute Top Band, die in einem hohen Qualitätssegment spielt:

«Diese Band kann den ganz grossen Stars das Wasser reichen.» Das Management war sich schnell einig, dass sie diese Band nach Seuzach holen müssen. «Der echte Zucchero kann von uns aus getrost in Pension gehen - seine Nachfolge ist gesichert.»



■ **Das Konzert findet am Samstag, 16. September um 19.30 Uhr im Zentrum Oberwis in Seuzach statt. Weitere Infos: [www.bluediamond-events.ch](http://www.bluediamond-events.ch). Vorverkaufsstellen: Raiffeisenbank Seuzach oder Winterthurer Zeitung, Marktgasse 45.**

### Verlosung

Wir verlosen 3 x 2 Tickets für das Konzert von «Sugarfive» am 16. September im Zentrum Oberwis in Seuzach.

Rufen Sie uns an, am Donnerstag, 20. Juli um 9.30 Uhr unter der Nummer: 052 260 57 70

Viel Glück!